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							Based in Salzburg, Klaus is a fashion sales distribution organization, created to discover, support and develop brands with unique profiles.
Evolving in the world of fashion for more than 20 years, we built strong relationships with independent boutiques and department stores in Austria. We provide strategic and creative business solutions, tailored to each brands identity and ethos, not only through their products but through their stories. 
Our combined skill sets allow us to fully comprehend the brands DNA while maximizing their commercial potential and realizing their future vision.
We are committed to growing the brand together by working closely and with a mutual approach that benefits both clients and brands alike.
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							Mit Showroomsitz in Salzburg ist Klaus ist eine Vertriebsorganisation mit dem Ziel, Marken mit einzigartigen Profilen zu entdecken, zu unterstützen und zu entwickeln.

Seit mehr als 20 Jahren liegt der Fokus darauf kontinuierliche, partnerschaftliche und erfolgreiche Beziehungen zu unabhängigen Boutiquen und Kaufhäusern in Österreich aufzubauen.

Wir bieten strategische Geschäftslösungen und innovative Brands, immer mit dem Ziel, unseren Fachhandelspartnern die Basis für den notwendigen Erfolg zur Verfügung zu stellen.

Unser Knowhow ermöglicht es uns, die DNA der Marken zu verstehen und deren wirtschaftliches Potenzial zu maximieren, alles im Sinne einer gemeinsamen Zukunftsvision.

Unser Kredo ist es, durch enge Zusammenarbeit und gemeinsames Vorgehen, Erfolg für  Kunden und Marken gleichermaßen zu generieren.
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